

12º ENTRENAMIENTO

MAESTRO DEL PODER: Estoy delante de ti con mi poderosa presencia. Yo soy el Maestro del poder. Mi energía es la fuerza y el poder. Mi fuerza es una fuerza amorosa. Mi energía te da la sensación de seguridad y de estabilidad. Hoy te voy a guiar yo en este entrenamiento. Mi energía será tu impulso y tu garantía.

En este entrenamiento vamos a hablar sobre la comunicación. Si abres tus canales y te liberas de expectativas e imaginaciones de deseo, estarás preparado para entrar en contacto con los planos energéticos del universo. En cada plano energético existe una infinidad de seres.

INICIADO: ¿Puedo entrar en contacto con estos seres siempre que quiera?

MAESTRO DEL PODER: En principio, puedes llamar a cualquier ser, pero te responderán solo aquellos cuya responsabilidad es contactar con otras entidades. En cada plano energético existen los llamados portavoces. Estos serán los que te respondan porque es parte de su misión. Además, puedes contactar con cada entidad en cualquier momento del día. El tiempo no tiene significado en las dimensiones más avanzadas. Además, para los seres energéticos, es posible conectarse al mismo tiempo con muchos seres de diferentes planos.

INICIADO: ¿Qué misiones son estas? Creía que el libre albedrío es un principio básico.

MAESTRO DEL PODER: El libre albedrío es un principio básico en tu dimensión. En términos generales, es una gran excepción en el universo. A través del libre albedrío, puedes ir a favor o en contra de algo, aunque signifique no cumplir con tu misión. Puedes rechazar algo y elegir otro camino de desarrollo. Este otro camino no necesariamente te lleva por una dirección similar debido a que sigues automáticamente tus deseos, pero has tenido la opción de decidir. Esta opción de elección la tienen muy pocos seres en el universo.

Los seres humanos no solo se desarrollan a través de su misión, sino también por su posibilidad de decidir si aceptan o no su misión. Si no sabes si una decisión es correcta o no, puede suceder que tomes otro camino justo antes de conseguir tu meta. Esto es lo que hace que la vida en la Tierra sea tan maravillosa. El libre albedrío contribuye a la formación de tu Matrix. En la Tierra existen leyes muy peculiares e innecesarias desde nuestro plano de vista. Pero estas leyes son importantes para ustedes y mientras no estén completamente desconectados, están sometidos a estas leyes en la Tierra.

INICIADO: Entonces, ¿cada ser tiene su misión, nosotros los seres humanos también? Si es así, ¿cómo puedo reconocer mi misión?

MAESTRO DEL PODER: Tú portas una energía muy individual, con capacidades y fortalezas. La energía que tienes busca su equivalente en el mundo exterior a través del poder de atracción. El hecho de encontrar tu misión es uno de los procesos de desarrollo y reconocimiento más grandes en tu dimensión. Nadie te puede decir cuál es tu misión, porque justo esto es el desarrollo. Tu misión también puede cambiar en el transcurso de tu vida. La herramienta de poder que te entregamos en tu segundo entrenamiento te puede ayudar mucho a que reconozcas tu misión.

INICIADO: ¿Reconocen los seres de dimensiones más avanzadas sus misiones de forma automática?

MAESTRO DEL PODER: Ellos son completamente conscientes de su energía, de quién son y por eso también de su misión. Ellos sirven a la Fuente Divina. Debido a que son del todo conscientes, siempre saben lo que es mejor para ellos y cuál es su camino directo de desarrollo. Nunca se opondrían al amor. Si los llamas con amor, siempre te responderán y te enviarán su energía y su mensaje porque es parte de su misión. Esto lo hacen con todo su amor y toda su entrega, sin dudar.

INICIADO: Entonces, ¿tienen que responder?

MAESTRO DEL PODER: Ellos sirven, y si su misión es contactar a otras energías, lo hacen con amor y entrega. La pregunta si "tienen" es una forma de pensar de la Matrix. Ellos no conocen ni quieren otra cosa que cumplir con su misión. No tienen libre albedrío. No se les pasaría por la mente ir en contra de su misión y de ese modo contra el amor.

INICIADO: ¿A qué energías puedo llamar? ¿No son los aspectos con los que estoy fusionado, seres de otros planos energéticos?

MAESTRO DEL PODER: Tus aspectos son entidades en otros planos energéticos. Debido a la gran fusión, se han convertido en una parte tuya. Puedes llamar a todas las energías del universo, a los ángeles que están directamente conectados a la Fuente Divina, también a seres muy desarrollados, así como también a nosotros los Maestros y también a aspectos individuales de ti mismo. También es posible llamar a los seres de tu dimensión para entrar en contacto con ellos: árboles, plantas, animales o también piedras. También existen los seres de energía que cumplen su misión en la naturaleza como los gnomos y los elfos. Puedes contactar con todos ellos.

INICIADO: ¿En qué me pueden ayudar las entidades? ¿Qué me pueden comunicar?

MAESTRO DEL PODER: Los seres que están más desarrollados que tú, te pueden transmitir mensajes con los que puedes cambiar tus puntos de vista. Puedes recibir conocimiento, pero también puedes recibir apoyos para posibles problemas de tu día a día. Los seres o las chispas de consciente que todavía no están muy desarrolladas, te pueden informar sobre ellos mismos, cómo fueron creados, sus puntos de vista y sus percepciones.

INICIADO: ¿Me pueden decir las entidades más desarrolladas cómo debo decidirme en una difícil pregunta sobre una relación de pareja?

MAESTRO DEL PODER: Te pueden mostrarte otra faceta de la verdad. De este modo, tendrás un espectro más amplio de análisis y podrás tomar decisiones más acertadas relacionadas con tu pareja, tu situación de vida u otros aspectos. Así, puedes recibir ayuda en un camino en el que no sepas cómo avanzar. Pero ten en cuenta una cosa: siempre es solo otra faceta de la verdad. Tú eres quien finalmente debe tomar la decisión. Tú eres el único responsable de decidir. Los mensajes nunca manipulan. Un ser más desarrollado nunca interviene en el libre albedrío del ser humano porque cambiaría tu desarrollo o incluso lo pararía. Solo te pueden mostrar una posible dirección, el camino lo tienes que seguir tú mismo y la decisión también la tienes que tomar tú mismo.

INICIADO: ¿Cómo pueden ser los mensajes? ¿Cómo sabe la entidad a lo que me refiero?

MAESTRO DEL PODER: Primero tienes que aprender cómo funciona tu percepción. Uno percibirá una sensación, otro verá una imagen o un color y un tercero puede tal vez escuchar un mensaje. También puede ser de repente que sepas algo que antes no sabías. Existen diferentes tipos de percepción de los mensajes. Solo tú mismo puedes reconocer a través de qué forma percibes y recibes los mensajes.

Si por ejemplo tienes un mal de amores o una pregunta sobre tu relación de pareja y buscas una solución, entonces es mejor si llamas a una entidad que representa el amor y la relación. Por ejemplo, la Maestra del amor. Conéctate a ella. A través de esta conexión, esta entidad puede

ver tu cuerpo energético. A través de la conexión, le permites a la entidad que tenga acceso a tu mundo emocional y mental. Esta entidad altamente desarrollada te mostrará una señal o te ofrecerá una visión en forma de imagen, de sensación o enviándote influencias directas de conocimiento. Con ayuda de esta visión más amplia, podrás avanzar en tu camino aplicando tu conocimiento y tu lógica o podrás elegir otro camino.

Imagínate el mensaje como mirar un mapa. Mirando el mapa, tampoco sabrás cómo es exactamente el camino; solo te indica el camino que tienes que seguir. Si durante el camino hace sol o llueve, si vas solo o en grupo, todo esto no cambia el camino, pero cambia las condiciones por las que tendrás que pasar. Con ayuda del mapa, solo puedes ver la dirección de tu meta. A las condiciones del camino te podrás preparar cuando llegue su momento.

INICIADO: ¿Cómo puedo saber si los mensajes que recibo vienen de seres más desarrollados o si son proyecciones o imaginaciones de mi subconsciente?

MAESTRO DEL PODER: Con tu segunda desconexión, cuando se activaron tus canales, te anclamos el código de activación para la claridad que aísla tus canales hacia arriba, como un embudo, hacia tu cuerpo energético. Por eso, los mensajes no pueden originarse de tus imaginaciones, influencias de la Matrix o de posibles programaciones que todavía tengas dentro de ti. A través de este embudo, te llega claramente el mensaje. No lo valores, no añadas nada y no quites nada. Acepta el mensaje como es.

INICIADO: Voy a hacer lo mejor posible. Voy a seguir el camino con toda mi fuerza, con toda mi intención y con todo el amor. ¿Puede suceder que llame a entidades que todavía no estén muy desarrolladas y que quieran que haga algo maligno? ¿Existen los seres oscuros?

MAESTRO DEL PODER: Naturalmente puedes llamar a entidades que todavía no están muy desarrolladas, pero es poco probable que te puedan ayudar. Si quieres seguir formándote, no debes volver a la guardería; tienes que visitar un instituto de conocimiento avanzado. Puedes aplicar este ejemplo a tu pregunta. Podrías conectarte a seres de baja frecuencia por curiosidad, pero no te beneficiarías de ellos. Naturalmente cada entidad puede transmitir mensajes, pero no olvides que todo lo que te llega, tiene una validez limitada y depende siempre del estado de desarrollo del ser que te envía el mensaje. Al mismo tiempo, depende de tu propio estado de desarrollo, cómo lo valores, cómo lo comprendas y lo apliques. La pregunta sobre seres oscuros la quiero responder con otra pregunta: ¿Crees que un ser que proviene de la Fuente Divina, que porta la chispa divina dentro de sí, puede ser oscuro? Los mensajes que recibes siempre llevan la validez de una situación de tu vida.

Un ser desarrollado nunca te dará consejos que te confundan o que tengan algo maligno. No existe tal cosa. Es muy decisivo cómo aplicas la información que has recibido. Deberías aplicar el mensaje y el reconocimiento según tu buena conciencia. Tú eres el único responsable. Nunca se puede responsabilizar a ningún ser de luz. El mensaje siempre es correcto solo para ese momento en el que te encuentras, para que puedas dar el siguiente paso. No pienses en categorías de correcto o falso. Son impulsos que te guían hacia el camino correcto. Si el mensaje que te ha llevado al camino correcto todavía tiene validez más adelante o no, no es importante en ese momento en que te sirve. Has avanzado un paso más y esto es lo único que cuenta. A través del mensaje pudiste desarrollarte más.

Los seres oscuros, como los has llamado tú, no existen. Cada ser se desarrolla hacia la Fuente Divina y también porta amor dentro de sí. Los seres oscuros son un invento formado dentro de la Matrix, causado a través de proyecciones de miedo y de no asumir la responsabilidad. Para algunos seres humanos, es más fácil proyectar la culpa a los seres oscuros, en vez de buscar el error en sí mismos y asumir la responsabilidad de sus propios actos.

INICIADO: Gracias por tus explicaciones. Voy a practicar mucho y conectarme a seres más desarrollados. Confío en que la energía que recibo siempre me ayudará en mi desarrollo y confío en que los mensajes me mostrarán siempre nuevas facetas y diferentes puntos de vista.

MAESTRO DEL PODER: Confía en los mensajes que te lleguen. Confía en tus capacidades y en tu fuerza. Confía en ti mismo. Te doy las gracias por tu apertura.

EJERCICIOS DIARIOS:

• Conéctate diariamente con avanzadas entidades de luz. Confía en los mensajes y en los impulsos que recibes. Al principio, practica 20 minutos cada día para aplicar los impulsos que te lleguen. Estos 20 minutos serán los más valiosos para ti ese día. Después de algunos días, puedes alargar el tiempo como tú lo consideres. Tu vida se desarrolla cada día más.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

